

# Vu à Crans-Montana



1. Séverine Combe, ambassadrice de Crans-Montana, a remporté trois médailles aux derniers Championnats du monde de ski alpinisme à Verbier, dont deux titres de vice-championne du monde en Team Race et relais.
2. Phitsamone Souvannavong organise depuis plusieurs années des résidences d'artistes à Combaz7, Montana. Cinq photographes, étudiants de l'Ecole d'art de Tokyo sont venus avec leur professeur, Tokihiro Sato et ont découvert de magnifiques points de vue autour de Crans-Montana et du Valais, photographies qui ont été exposées à la galerie de la résidence.
3. L'association Montagn'Arts a présenté en mars dernier un spectacle de contes bretons et valaisans, « La quête du Graal et le chemin du cœur », avec le duo franco-suisse Anne Martin et Ozégan. La sagesse celtique et la musique jouée par Ozégan (harpe celtique, psaltérion, flûtes diverses... et même une corne de bélier) ont touché le public.  
[www.montagn-arts.ch](http://www.montagn-arts.ch)
4. Le Rotary Club de Crans-Montana décerne depuis sa création un prix du mérite à une personne qui, malgré les difficultés de la vie et un début de parcours parfois chaotique, a réussi à se relever et donner corps à ses projets. Xavier Roduit directeur des Foyers Rives du Rhône, Gabrielle Steinegger, vice-présidente du Rotary, Gabriel Vachey, bénéficiaire et Christian Masserey, président du Rotary.
5. La Boulangerie Taillens remporte 6 médailles au Swiss Bakery Trophy de Bulle. Elle est ainsi sacrée « Champion Valaisan 2014-2015 ». L'une des médailles d'or a été attribuée à « Diwige », un dessert de fête élaboré exclusivement par le team d'apprentis, sur la photo.

# Vu à Crans-Montana



1. Le Guarda Golf Hotel a organisé une soirée caritative pour l'UNICEF en décembre dernier sous le patronage et en présence de Sir Roger Moore et Lady Kristina Moore. Sir Roger Moore, Nati Felli, Lady Kristina Moore et Giancarlo Felli.
2. Beau succès pour le grand concert de gala du Nouvel An de Crans-Montana Classics.. Les « Cameristi » de la Scala de Milan ont été dirigés par la cheffe d'orchestre Alondra de la Parra, avec en soliste Shlomo Mintz et la soprano Mihaela Marcu.
3. Le grand violoniste Vadim Repin, dirigé par Michael Guttman, a offert un magnifique concert dans le cadre de Crans-Montana Classics.
4. La Bibliothèque de Crans-Montana organise des expositions et des rencontres le samedi matin, « Né pour lire » où les tout-petits et leur famille sont invités à prendre un bain de livres...
5. Le château de Vaas organise de nombreux événements durant toute l'année. La bâtisse historique revit sous la forme d'une œnothèque et d'un caveau, elle abrite également une exposition dédiée au cornalin. De nombreux événements y sont organisés (dégustations...) durant l'année. [www.chateaudevaas.ch](http://www.chateaudevaas.ch)
6. La remise des mérites sportifs valaisans s'est déroulée au Centre de congrès Le Régent et a distingué Patrizia Kummer, championne olympique de snowboard en géant parallèle. Elle devient, pour la troisième année consécutive, sportive valaisanne de l'année.

© Nouvelliste/Louis Dasselborne

# Vu à Crans-Montana



**1-3. Un tournoi de bridge qui flambe**

Les trois membres du comité du Bridge-Club de Crans-Montana : Laura Tuor, Eugenio Marchiafava et la présidente, Zeina Marchettini-Jeanbart.

Quatre cents personnes ont participé au tournoi de bridge organisé l'hiver dernier à l'Hôtel du Parc où de nombreuses équipes nationales de très haut niveau avaient fait le déplacement. « Il s'agit désormais du plus grand tournoi en Suisse et le seul international », affirme Zeina Marchettini-Jeanbart.

Les dates du prochain festival sont déjà fixées aux 18, 19 et 20 mars 2016. D'ici là, durant toute l'année, on peut jouer au bridge à Crans-Montana : tous les après-midi de 15 h à 18 h à l'Hôtel du Parc. Renseignements auprès de Michèle Mital au 079 678 61 47 ou au 027 481 35 28. Possibilité de jouer au Burraco.

**4. Pierangelo Bottinelli** reçoit son diplôme de membre d'honneur du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Autour de lui, Fabrice Rey, Christian Barras, Philippe Emery, Marc Bonvin, Gaston Barras et Alain Duc.

**5. Siméon II de Bulgarie** est un fidèle de Crans-Montana. Membre

d'honneur du Golf-Club Crans-sur-Sierre, il vient de faire paraître « Un destin singulier », aux Editions Flammarion.

Août 1943. L'Europe se déchire. Après la mort de son père dans des circonstances mystérieuses, le jeune Siméon, à six ans, devient roi des Bulgares. Le destin tragique d'un pays et d'un peuple va s'incarner dans cet enfant-roi au parcours hors du commun. Siméon II a réalisé un chemin de mémoire qui rappelle son exil en 1946 quand une partie de sa famille est fusillée par les communistes. Il quitte Sofia pour Istanbul puis l'Egypte, Alexandrie et enfin l'Espagne où la famille royale s'installe avant de se reconstruire. Miracle de l'histoire, Siméon, qui n'a jamais perdu espoir, peut revenir dans son pays cinquante ans après l'avoir quitté...



1



2



3



4



5



6

1. Florian et Etienne Rey, tous deux membres juniors du Golf-Club Crans-sur-Sierre, ont joué les Pères Noël pour défier Sergio Garcia et Gustave Barras (absent sur la photo) au Performance Center.
2. Le premier trophée indoor du Golf-Club Crans-sur-Sierre, organisé par Pierre-Alain Tavernier, a été remporté par Antoine Willy qui a dû batailler dur contre son redoutable adversaire Davide D'Agostino.
3. La Haribo Kids Cup est une compétition réservée aux tout jeunes joueurs (12 ans et moins). Elle se compose de dix épreuves qualificatives et d'une finale à Evian (19-20 septembre). Le seul tournoi organisé en Suisse s'est déroulé sur le parcours Jack Nicklaus et c'est Marie-Caroline Viscolo (Golf-Club Crans-sur-Sierre) qui a réalisé le meilleur score de la journée (debout, deuxième depuis la droite).
4. L'écurie Panwall de Crans-Montana a félicité 16 élèves qui ont tous réussi leur brevet de cavalier, un premier pas important dans le monde hippique... Rafaela Costa, Giovanna Renna, Valérie Erard, Jean-Michel Jacquemet, Marie Caloz, Nadia Bärenfaller, Silvia Schnyder, Jeanne-Aline Schnyder, Sophie Carroz, Leatitia Mayor, Alexandra Lourenço, Maximilian Bonvin, Alix Belo, Lorélie Carreaux, Françoise Scapuso et Patrizia Granziero. Tout à gauche, Melany Pannatier.
5. Coupe d'Europe de ski à Crans-Montana. Podium du slalom géant hommes: Loïc Meillard, 1<sup>er</sup> (Suisse), Roland Leitinger, 2<sup>e</sup> (Autriche) et Rasmus Windingstad, 3<sup>e</sup> (Norvège).
6. Les Championnats suisses junior se sont aussi déroulés sur le Haut-Plateau. Ici, Julie Dayer, la médaille d'or en action.